



Publié le 20/09/2017 à 03:53, Mis à jour le 20/09/2017 à 08:55

## L'évêque a béni deux vitraux



**Pendant la cérémonie, M. le maire au premier rang de l'assistance./ Photo DDM M.V.**

Mgr Bernard Ginoux est venu présider la messe en l'église Saint-Martin et pour bénir deux vitraux. La cérémonie s'est déroulée en présence de Patrick Marty, maire, et de son adjointe Mélanie Jeangin. De nombreux fidèles du secteur paroissial ont participé à cette messe, célébrée avec le concours de l'abbé Cyrille Konguendé, curé de la paroisse ; de Mgr Guy Lourmande, et des diacres Robert Gimenez et Jean-Marie Duez. La chorale Saint-Martin a apporté son concours soutenu par l'orgue qui venait juste de recevoir un nouveau moteur.

À la fin de la cérémonie, Jean-Claude Terrieux, président des Amis de l'église Saint-Martin, a remercié l'évêque de sa venue. Il a ensuite commenté la réalisation des deux vitraux qui se trouvent de part et d'autre de l'orgue et donnent sur le petit balcon de la façade. Ce sont des fenêtres à double vitrage qui ont été installées par un ferronnier. Leur décoration a été confiée à l'Association des ateliers de soins. Après plusieurs ébauches, le motif choisi, en accord avec la décoration intérieure de l'église, a été peint, entre des moulures de plomb, par Sylvie Maury, Claude Toller et Nathalie Frayssinet. Jean-Claude Terrieux a ensuite énuméré différents travaux réalisés avec la participation de la mairie, dont il a salué l'étroite collaboration. Un vin d'honneur, servi au fond de l'église, a permis à Mgr Ginoux de dialoguer avec les paroissiens.